
  

 

 

新入生の皆さん 入学おめでとうございます！ 

 こんにちは生徒会です。生徒会の活動の様子はこの“生徒会だより”で皆さんに紹介

していきます。これを機に生徒会活動に興味関心をもっていただけるとありがたいです。 

 

★生徒会執行部紹介 

会   長   笹浦 聖奈 

副 会 長   竹下 恋花 

書   記   切間穂乃佳 

書   記   山﨑康太郎 

会   計   山口 愛花 

会   計   神﨑南都菜 

庶   務   下釜 未来 

庶   務   前川 結依 

保健委員長   徳永 望月 

美化委員長   越智 海音 

図書委員長   北村 悠菜 

体育委員長   井川 流星 

文化委員長   太田 一信 

生活委員長   鳥越  朔 

選挙管理委員長 寺田 統和 

 

以上の１５名で活動しています。皆さんの高校生活が少しでも充実したものにな

るように頑張りますので宜しくお願いします。 

★会長挨拶 

みなさんこんにちは。生徒会長の笹浦聖奈です。私たち生徒会執

行部は、１５名の個性豊かなメンバーで日々活動しています。私は

この大村城南高校を気持ちの良い挨拶ができる学校にしていきたい

と思います。生徒会執行部では、毎朝挨拶運動をしています。挨拶

運動をしていて、元気よく挨拶を返してくれる人を見ると、とても

幸せな気持ちになります。挨拶はコミュニケーションの第一歩とな

るものです。社会に出たときに困らないためにも、学校全体で明 

るく元気な挨拶ができるようにしていきたいです。 

 

令和４年５月２日発行   第１号 

長崎県立大村城南高校 生徒会図書 

 



★各種専門委員会 今年度目標 

 ４月１５日（金）に各種専門委員会が行われ、今年度の年間目標が決定しました。 

この目標の達成に向けて、１年間取り組んでいきます。皆さんの協力をお願いします。 

 

〈代議員会（会長：笹浦 聖奈）〉 

●今年度の目標 

        進路実現に向けて頑張ろう。 

 

〈保健委員会（委員長：徳永 望月）〉 

●今年度の目標 

        城南生が健康に過ごせるように、消毒や換気を徹底して行う。 

 

〈美化委員会（委員長：越智 海音）〉 

●今年度の目標 

         皆が過ごしやすいような環境づくりを頑張る。  

 

〈図書委員会（委員長：北村 悠菜）〉 

●今年度の目標 

         図書館をたくさん利用してもらう。 

 

〈体育委員会（委員長：井川 流星）〉 

●今年度の目標 

         体力向上 

 

〈文化委員会（委員長：太田 一信）〉 

●今年度の目標 

“生徒会だより”の発行 

 

〈生活委員会（委員長：鳥越  朔）〉 

●今年度の目標 

           活動日を把握し、活動を忘れない。 

 

〈選挙管理委員会（委員長：寺田 統和）〉 

●今年度の目標 

         みんながスムーズに投票できるようにサポートする。 


